
 

 

 

 

 

平成２６年深谷市教育委員会第２回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２６年深谷市教育委員会第２回定例会 

 

 

 

日  時  平成２６年２月１８日（火） 

      開 会 午後 １時３０分 

      閉 会 午後 ３時１０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   田 中 章 子 

委員長職務代理者    西 倉 郁 夫 

      委        員   柿 沼 敬 一 

委        員   井 上 美佐子 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 部 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   大 澤 誠 一 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   古 川 邦 彦 

      学 校 教 育 課長   片 桐 雅 之 

      生 涯 学 習 課長   鳥 羽 政 之 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    



 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が田中委員（１号委員）及び柿沼委員（３号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ② 報告２ 平成２５年度深谷市教育委員会表彰（九箇年皆勤表彰）予定者数について 

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 平成２５年度こころざし深谷国際塾の実施について 

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 深谷小学校の文部科学大臣表彰について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 中学校における「立志式」等の取組について 

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 深谷市いじめ防止基本方針の策定について 

    学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 平成２６年１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    学校教育課長より説明 

   ⑧ 報告８ 「渋沢栄一翁と論語の里」整備活用計画の策定について 

    学校教育課長より説明 

   ⑨ 報告９ その他「２月１５日・１６日 大雪に関する主な経緯、対策状況」について 

    教育部長より説明 

⑩ 議案第２号 深谷市立学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則 

    教育総務課長より説明 

⑪ 議案第３号 深谷市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令 

    教育総務課長より説明 

⑫ 議案第４号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

    教育総務課長より説明 

⑬ 議案第５号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    教育施設課長より説明 

⑭ 議案第６号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    教育総務課長より説明 

⑮ 議案第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    教育総務課長より説明 

⑯ 議案第８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  



 

 

    学校教育課長より説明 

⑰ 議案第９号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

⑱ 議案第 10号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    生涯学習課長より説明 

⑲ 議案第 11号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    生涯学習課長より説明 

 



 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 平成２５年度深谷市教育委員会表彰（九箇年皆勤表彰）予定者数について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 平成２５年度こころざし深谷国際塾の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 深谷小学校の文部科学大臣表彰について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 中学校における「立志式」等の取組について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑥ 報告６ 深谷市いじめ防止基本方針の策定について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   井 上 委 員  お願いなのですが、教職員は中身をちゃんと読む必要があ

ると思いますので、これが各学校の教職員に渡った際には、で



 

 

きれば校内研修で１ページずつ読み合わせを行って、しっかり

読んでいただければと思います。 

あと、８～９ページによく書いてありますが、養護教諭は意

外といじめを把握しますので、その情報を共有していくという

ことが大事だと思います。 

   学校教育課長  ご指摘いただいたように養護教諭の力が非常に大切だという

ことで、策定委員会にも小・中の養護教諭の代表の方に入って

いただきました。そこで、保健室での状況なども皆さんに話し

ていただきました。今度は、これから設置される深谷市いじめ

問題対策連絡協議会でも、そういった情報を共有できるように

していきたいと思います。 

           また、各学校においては、市の基本方針をよく読んで、３月

３１日までに各学校の基本方針を策定する必要がありますので、

しっかりと周知を図っていきたいと思います。 

 

 

⑦ 報告７ 平成２６年１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑧ 報告８ 「渋沢栄一翁と論語の里」整備活用計画の策定について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   井 上 委 員  渋沢栄一の生地を廻りたいという声は結構聞くのですが、

１７号バイパスの大寄のところには案内板が出ていると思いま

すが、血洗島のところにはありません。生家の方に入っていく

タバコ屋さんの曲がり角のところも、大寄方面から行くと案内

板はありますが、血洗島方面から行くとありません。国との関

係もあるかと思いますが、そういったところにも案内板を設置

していただけると、他から来た人が廻りやすいかと思います。

平成３０年までに整備するなかで、そのあたりも検討していた

だければと思います。 

   生涯学習課長  生涯学習課としましては、案内板の設置は非常に重要な事業

だと考えています。来年度以降予算化させていただいている部

分でもございますので、随時情報収集しながら、案内板の設置

を検討していきたいと考えております。 

 

 

⑨ 報告９ その他「２月１５日・１６日 大雪に関する主な経緯、対策状況」について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 



 

 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

教 育 長  深谷市立の幼・小・中は、１７日、１８日は臨時に休園・

休校としました。本日、各校で通学路の安全点検をしていた

だいて、その状況把握をしています。それを踏まえて、明日

１９日は原則普通の登校とします。ただし、通学路安全点検

をしましたので、その結果、状況が厳しい場合には、登校時

間を遅らせる等の対応を、中学校区ごとにとっていただく方

向で考えております。 

         なお、近隣の状況ですが、本庄・児玉地区は今日まで休

校で、本庄は明日も休校の予定だそうです。秩父は、今日ま

で休校で、横瀬は明日も休校だそうです。いずれにせよ、県

北と県南で状況が相当違っていまして、県北の対応と県南の

対応は、まったく違うものとなっています。 

   教 育 部 長   補足します。皆さんにご心配いただいております、深谷

シティハーフマラソンですが、明日１０時から臨時の実行委

員会を開催しまして、運営につきまして協議したいと思いま

す。結論がでましたら、教育委員の皆様に連絡したいと思い

ます。 

 

 

⑩ 議案第２号 深谷市立学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

教育総務課長  議案第２号「深谷市立学校給食センター条例施行規則の一

部を改正する規則」について、深谷市立榛沢小学校及び本郷小

学校の自校式給食の開始に伴い、当該２校を岡部学校給食セン

ターの給食対象校から外すとともに、条文の整備をしたいので、

この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑪ 議案第３号 深谷市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

教育総務課長  議案第３号「深谷市教育委員会公印規程の一部を改正する

訓令」について、深谷市各公民館長印等の使用区分を変更する



 

 

とともに、使用していない公印を廃止したいので、この案を提

出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑫ 議案第４号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑬ 議案第５号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑭ 議案第６号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑮ 議案第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑯ 議案第８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑰ 議案第９号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑱ 議案第 10号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 



 

 

⑲ 議案第 11号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第３回定例会は３月１１日（火）午後１時３０分開会で

す。 

         以上で、平成２６年深谷市教育委員会第２回定例会を閉会

します。 

  


